



La lettre des Echanges Juillet-Août 2018

Bienvenue à :Brigitte, Dima, Muhammad,
Pascale, Sadam, Shiva et Xiao

Le mot de l'équipe

C'est l'été !

Juillet est arrivé ! L'été est synonyme de vacances pour certains d'entre vous et d'une pause pour certaines activités.

A l'association, les permanences sont suspendues et reprendront en septembre.

Ce qui s'est passé à l'association

Spectacles

Le spectacle de danse kathak présenté par Anuja le 24 mars 2018, au « Toit du monde », a connu un franc succès (une trentaine de personnes étaient présentes).



Nous avons clôturé l'année par une soirée festive le 29 juin dernier. 10 personnes étaient au rendez-vous. Danièle, Thierry, Montse, Lucie et Brigitte ont chanté et récité des poèmes accompagnés par l'accordéon de Lucie.



Les adhérents qui en septembre avaient retenu leurs places, ont pu aller voir au TAP « Une affaire d'âme » le 14 mai et « Poyo rojo » le 4 juin.



Randonnées

Deux randonnées ont été proposées par Elisabeth, le 25 mars, à Augé (Deux-Sèvres) et le 23 juin à Berneuil (Haute Vienne).



La vie de l'association

L'AG s'est tenue le 28 avril 2018 et a été l'occasion de se retrouver autour des plats préparés par les uns et les autres ; voici la liste des membres du nouveau CA : Bouhier Patricia, Dabin Danielle, Deschamps Danièle, Lebrun Jacqueline, Lecoz Stéphanie, Lucchesi Odile, Rodriguez Ballesteros Montserrat, Rouffineau Catherine.

Pendant l'été

Cet été les ateliers d'anglais et d'espagnol continuent. Si d'autres activités sont proposées vous en serez informés par mail.

A noter : n'oubliez pas de vous inscrire aux spectacles du TAP, avant le **10 septembre**, si vous êtes intéressés (lien doodle envoyé par mail).

Rentrée

Nous vous retrouvons à la rentrée, avec un premier événement, le 9 septembre « La journée des associations » où vous pouvez tenir des permanences (voir doodle envoyé).

Petit rappel ; la cotisation, de 15 euros, est due dès le mois de septembre pour l'année qui suit.

Nous vous souhaitons un bel été et nous vous donnons rendez-vous en septembre !!!

site de l'association : <http://echangesdesavoirs86.free.fr>

Le site est régulièrement mis à jour. Vous pouvez le consulter pour voir les photos et compte rendus des différents ateliers et récupérer quelques recettes de cuisine. A la rubrique « Actualités », vous trouverez les prochains rendez-vous.

Une page Facebook a également été créée par Stéphanie